

Le Quotidien Jurassien

14.05.2010

AP-00364



Centre de Renfort

d'Incendie et de

Secours de Delémont



Titre du document : Le Quotidien Jurassien 14.05.2010
Identifiant du document : AP-00364
Type de document : Article de presse (AP)
Description :
Mots clés :
Emplacement : CRISD --> Documents --> Interventions --> Articles presse
Début validité : 14.05.2010
Fin validité : 00.00.0000
Ajouté par : Froidevaux Marius le 31.08.2014 à 21h58
Modifié par : -
Téléchargé par : Anonyme le 27.04.2024 à 06:52

Historique des versions :

<i>Date de publication</i>	<i>Publié par</i>	<i>Commentaires version</i>
31.08.2014 à 21h58 *	Froidevaux Marius	

* Version téléchargée

Le Quotidien Jurassien, 14 mai 2010

Acculés par le feu, ils fuient par les échafaudages

Le réveil a été brutal dans la nuit de mardi à mercredi pour les habitants du 3, quai de la Sorne, qui abrite le Restaurant Le Transit, à Delémont. Alertés par un bruit venu du grenier, ces derniers ont en effet rapidement constaté que leur immeuble était la proie des flammes. A 2 h 20, l'alarme était donnée.

Par chance, la présence d'échafaudages installés pour la rénovation du toit a permis aux locataires de prendre la fuite. Seules deux personnes ont dû être conduites à l'hôpital en raison du stress subi lors des événements.

Protéger les alentours

Dépêchés sur place quelques minutes après l'alerte, le centre de renfort de Delémont et le SIS Haut Plateau ont vite

compris que le bâtiment ne pourrait être sauvé, la toiture étant déjà totalement embrasée. Ils se sont donc attelés à protéger les immeubles adjacents, collés de par et d'autre

du restaurant. «C'était là notre priorité», explique le lieutenant Koller, du centre de renfort de Delémont. Les habitants du voisinage ont été mis à l'abri par mesure de sécurité.



Il était impossible pour les pompiers de sauver le bâtiment.

PHOTO DANIELE LUDWIG

«Une fois les immeubles voisins protégés, nous avons pu éteindre le feu», ajoute le lieutenant Koller. «L'incendie était sous contrôle vers 6 h 30, mais nous n'avons quitté les lieux qu'à 10 h afin d'assurer une parfaite sécurité.»

La police judiciaire mène l'enquête

Bouclée pendant plusieurs heures dans le secteur du quai de la Sorne, de la route de Moutier et de l'Avenue de la Gare, la circulation a été rétablie vers 11 h 30.

Si les dégâts causés par le sinistre sont très importants, il était toutefois impossible de les chiffrer dans la journée de mercredi. Impossible aussi de déterminer la cause de l'incendie. Une enquête a été ouverte par la police cantonale. OZA